



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

# Presseinformation

## Lebenschancen schenken

### Stammzellspender:in für Muhammed dringend gesucht

**Der 26-jährige Muhammed aus Wachtberg ist an Blutkrebs erkrankt. Um wieder gesund zu werden, ist er auf eine Stammzellspende angewiesen. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann helfen und sich am Samstag, den 01. Juli und Sonntag, den 02. Juli 2023 in der Ditib Faith Moschee Bad Godesberg als potenzielle Stammzellspenderin oder potenzieller Stammzellspender bei der DKMS registrieren lassen. Auch Geldspenden werden benötigt, da der gemeinnützigen Gesellschaft allein für die Registrierung jeder Spenderin und jedes Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.**

Muhammed ist ein zuvorkommender, respektvoller und toleranter Mensch. Der 26-Jährige ist sehr humorvoll und hilfsbereit. Auf ihn ist immer Verlass! Er teilt gerne und hat viel Freude am Leben. Muhammed ist leidenschaftlicher Autoliebhaber und träumt davon, seine Vorstellung der Selbstständigkeit mit einer eigenen Kfz-Werkstatt zu verwirklichen.

Vor etwa zwei Monaten hatte Muhammed Halsschmerzen. Zuerst ging er von einem Infekt aus, doch als mehrere Antibiotika nicht helfen konnten und er enorm an Gewicht verlor, suchte er erneut seinen Arzt auf. Dort wurde er ins Krankenhaus überwiesen, wo schließlich die schreckliche Diagnose Blutkrebs gestellt wurde. Inzwischen ist klar, dass die Chemotherapie nicht ausreichen wird und nur eine Stammzellspende sein Leben retten kann. „Auch wenn die Chance besteht, dass ich eine Spende aus meiner Familie bekommen kann, warten zahlreiche andere Menschen auf einen passenden Spender. Mit Sicherheit gibt es Menschen da draußen, die weniger Chancen haben als ich“, ruft Muhammed auf.

Daher organisieren Familie und Freund:innen gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion in Bad Godesberg. Unter dem Motto „Lebenschancen schenken“ appellieren die Initiator:innen an die Menschen in der Region, sich zu registrieren am

**Samstag, den 01. Juli und Sonntag, den 02. Juli 2023**

**jeweils von 13:30 bis 17:30 Uhr in der Ditib Faith Moschee Bad Godesberg**

**Koblenzer Str. 107**

**53177 Bonn**

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit Ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können.

Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

Wir bitten Personen mit Grippe-symptomen und akuten Atemwegserkrankungen, nicht zur Aktion zu kommen, sondern sich online zu registrieren: [www.dkms.de/muhammed](http://www.dkms.de/muhammed).

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

#### **DKMS-Spendenkonto**

**IBAN: DE46 7004 0060 8987 0005 21**

**Verwendungszweck: MUM001, Muhammed**

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter <https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/lebenschancen-schenken/>.